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Anfragen und Anregungen 
  
 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Planungs- und Bauausschuss 06.12.2022 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
1. Stadtrat Bernhard Spachmüller bittet um Informationen zu Feuchtigkeitsschäden in der 

WEG-Turnhalle. Er hat erfahren, dass zwei Drittel der Halle nicht genutzt werden 
können. 

 
Stadtkämmerer Sascha Spahic führt aus, dass Feuchtigkeitseinträge in die Halle 
vorhanden sind. Die Baufuge am Flachdachübergang wurde bereits abgedichtet. Damit 
konnte der Feuchtigkeitseintrag deutlich reduziert werden. Die Sanierung des 
Flachdachs (weitere mögliche Ursache für Feuchtigkeitseinträge) über der Umkleide 
konnte aber bislang nicht erfolgen, weil zunächst keine Lichtkuppeln auf dem Markt 
verfügbar waren. Die Maßnahme soll ausgeführt werden, sobald es die Witterung nach 
dem Winter wieder zulässt. Aktuell ist der Hallenboden zum Teil durchnässt, aber nur 
ein kleiner Teil des Hallenbodens in der Trittfestigkeit beeinträchtigt; dieser Bereich ist 
abgesperrt, die kleine Halle (ein Drittel der Halle) kann aufgrund dessen derzeit nicht 
genutzt werden. 

 
 
2. Stadtrat Oliver Memmler übermittelt die Anfrage von Schulpflegerin Miriam Adel, wann 

eine Sanierung der Schultoiletten im WEG erfolgt. 
 

Stadtkämmerer Sascha Spahic erläutert, dass im 3. Obergeschoss die Sanitäranlagen 
2019 komplett saniert worden sind, im 2. OG wurde eine oberflächliche Sanierung in 
Eigenregie durch den damaligen Schulleiter ausgeführt. Die Sanierung der Toiletten im 
EG  war gemäß der vom PlBA im Juni 2022 beschlossenen Priorisierung für 2023 zum 
Haushalt angemeldet, könnte aber im Haushalt 2023 mangels verfügbarer Mittel nicht 
berücksichtigt werden. 

 
 
3. Stadtrat Bernhard Spachmüller ergänzt, dass ebenfalls im WEG noch Beamer-

Halterungen anzubringen wären. 
 
 
4. Stadtrat Josef Weyh bemängelt in der Tiefgarage Königsplatz die Sauberkeit und den 

Zustand der Silikonfugen im WC-Bereich. Er bittet auch um Prüfung, ob die Abgänge 
überdacht werden können.   

 


